
  

Compte Rendu Réunion 

OMA du 04 Juillet  19 :15 salle du Moulin 

Membres du comité de Direction : 

Nom Prénom Position Présent Absent
1 Rodriguez Antoine Elu 1
2 Eckert Philippe Elu 1
3 De Mazenaud Arnaud Elu 1
4 Charles Martine Elue 1
5 Mandon Chantal  SMEF Patrimoine 1
6 Measson René Elu 1
7 Villard Stephane Elu 1
8 Fillatre Annie Les Béa'trices 1
9 Berton Danièle Les Béa'trices 1

10 Bonhomme Christian ASSEN 1
11 Commeat Jean-Paul Comité des fêtes 1
12 Falcioni René Comité jumelage 1
13 Garbay Denis Elu 1
14 Combette Marc Elu 1
15 Roure Christophe Course Marcellinoise 1
16 Rivollier Marie-Claude ASSEN 1
17 De Dimone Hélène Elue 1
18 Aivazian Patrick Elu 1
19 Godard Jennifer Sou des écoles 1
20 Dacquin Zohra Elue 1
21 XXX YYY Tennis club 1
22 Dru Fabien Boutiques & Artisans 1
23 Solvignon Christophe FCM 1

Quorum 8 15  

 

1. Relecture du CR du 07 juin, remarques & décisions :  

a. Le CD doit avoir un vrai rôle, chaque membre doit être actif et apporter ses 

idées, ses critiques et ses remarques…c’est un impératif. Je note que la 

participation est loin d’être en regard du « nombre d’inscrits ! ». le CD comporte 

20 membres, 10 élus et 10 associatifs…nous étions 8 ce 4 juillet, 5 élus et 3 

Associatifs ; le mois de juillet est certes le 1
er
 mois  des vacances…au-delà, je 

n’ai aucun problème face à cette maigre participation, les présents décident, les 

absents ont tort et ils devront forcément mesurer leurs propos et leurs critiques/ 

aux décisions prises…si ils en avaient. La porte est ouverte, certaines 

associations ont un effectif important…il serait logique et de bon sens que la 

délégation se mette en place. Je pense notamment au tennis, au FCM, au 

patrimoine… qui devraient présenter au moins un interlocuteur ! 

b. Préparation de la Soirée du 13 Juillet. Stéphane me transmettra le nom de toutes 

les assoc.adhérentes en 2016 (c’est fait, merci Stéphane) ..je ferai une relance par 

mail pour trouver des bénévoles afin de remplir les créneaux horaires du 

planning du 13 Juillet de 18 à 24H…L’O.M.A aide, prête, subventionne….je ne 

revendique qu’un juste retour d’ascenseur pour les bénéficiaires.   

c. Remplissage définitif du Planning par tâche & plage horaire  ce sera fait sous 

quelques jours suite à la réponse des différentes associations.  
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2. Préparation de la journée du FORUM des ASSOCIATIONS : cette journée sera organisée 

le 2 Septembre 2017 à la salle Bernard Rouby. Sur ce qui m’a été dit, une vingtaine  

d’Association de SMEF ont répondu présentes en 2016. L’O.M.A (Office Marcellinoise 

d’Animation) y tiendra un stand. Philippe et Marc mettront en place une présentation en 

boucle sur écran pour présenter au  mieux les vocations de l’O.M.A, ses objectifs, son but 

et ses prétentions / à la vie associative SMEF. Pour cette journée l’OMA offrira un  « pot 

de bienvenue » aux nouveaux arrivants tout en présentant  la vie associative de SMEF. 

3. Fonctionnement : le « référentiel des associations » a été pris en compte, une jeune dame  

va être employée par la Mairie à partir du 15 Juillet. Ses classes faites et en fonction des 

décisions prises, elle pourrait assurer 2H / semaine pour l’O.M.A pour la gestion et la 

communication de l’OMA…à suivre. 

4. Questions et remarques des membres du CD 

a. Christian revient sur la journée des classes. Pourquoi ne pas créer un petit comité 

en 2017, pour  mettre en place la journée des classe en 8…note est prise nous 

allons faire ce qu’il faut, notamment à l’occasion  du  Forum des associations. 

Fabien rencontre « les siens » au 14 Juillet, il nous rendra compte.   

5. Matériel 

a. Petit problème de qualité  avec la Plancha qui montre de signes de fatigue !! 

Arnaud qui a acheté ce matériel monte au créneau, Marc est tout à fait disposé à 

apporter son aide  si besoin. La seule solution long terme est une plaque inox 

réfractaire.   

b. Antenne cassée de la sono…Marc n’a pas trouvé à ce jour de pièce détachée, il 

poursuit sa recherche 

c. Machine à glaçons : choix à faire dans les prochaines semaines. 

d. Prêt aux associations : il est impératif de centraliser les demandes pour éviter les 

redondances et les problèmes. Les mails de réservations doivent impérativement 

transité par l’OMA :      oma42680@gmail.com , une seule réponse / demande 

après concertation si besoin  des responsables principaux  (Philippe, Arnaud, 

Antoine, Marc)   
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